



Danksagung

Nachdem wir von unserem lieben

Manfred Simon

Abschied genommen haben möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielfältigen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme, die uns durch liebevoll geschriebene und gesprochene Worte, stillen Händedruck, Blumen und Geldzuwendungen entgegengebracht wurde, recht herzlich bedanken.

Besonders bedanken möchten wir uns beim Pflegeheim Trünzig Haus „Elisabeth“ für die gute Pflege, bei Pastorin Beck für die tröstenden Worte zum Abschied und dem Bestattungsinstitut Weberstraße für die Hilfe und Unterstützung in den schweren Stunden.

In Liebe und Dankbarkeit

**Rosemarie Simon
mit Sohn Andreas
im Namen aller Angehörigen**

Greiz, im März 2015